



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA Nº 558
07 de noviembre de 2019

El Curso de Nivelación se inaugura en Ciencias Médicas

El Auditorio José María Lequerica fue el escenario de la Inauguración del Curso de Nivelación de la Facultad de Ciencias Médicas de la Universidad Central del Ecuador.

La formación que recibirán será de la más alta calidad, no sólo en lo científico y tecnológico sino sobretodo en el ámbito humano, es importante reconocer que como seres humanos compartirán el sufrimiento y el dolor, pero también la gratificación de una recuperación, señaló la Msc. Jaqueline Bonilla, Subdecana de la Facultad de Ciencias Médicas.

El evento de apertura contó con la presencia del Dr. Ramiro López, Ex Decano de la Facultad de Ciencias Médicas y los directores de las Carreras de Medicina, Laboratorio, Imagenología y Radiología, Enfermería, Obstetricia, el Director del Internado, el Encargado de Bienestar Estudiantil y la Coordinadora Académica del Curso de Nivelación. **M.C.**

